



Pressemitteilung vom 24.01.2013

Noch 100 Tage – TUI Marathon weiter im Aufwärtstrend

100 Tage vor dem ersten Startschuss liegt das größte Laufevent Niedersachsens erneut auf Expansionskurs. „Wir können gegenüber dem Vorjahr eine Steigerung bei den Starterzahlen von gut fünf Prozent vermelden“, teilte Veranstalterin Stefanie Eichel von der Agentur eichels: Event mit: „Damit bestätigen sich die erfreulichen Tendenzen aus den Vorjahren auch in 2013.“ Besonders beim Marathon, dem Halbmarathon und den neu strukturierten Staffeln konnten deutliche Anstiege gegenüber dem Vergleichszeitraum aus 2012 erreicht werden. Insgesamt liegen für das Laufspektakel am 4. und 5. Mai schon mehr als 5.000 Meldungen vor.

Auf der Distanz Marathon und Halbmarathon wird in Hannover für den bewährten PaceMaker-Service gesorgt. Einer dieser „Zeitläufer“ wird Olympiasieger und KKH-Laufbotschafter Dieter Baumann sein, der mit einer Zielzeitvorgabe von unter drei Stunden auf die Strecke gehen wird.

Der TUI Marathon, der auch in diesem Jahr mit dem „Bronze Label“, dem Qualitätssiegel des Internationalen Leichtathletik-Verbandes IAAF, ausgezeichnet wurde, führt mit seiner leicht modifizierten Streckenführung diesmal auch am Zoo Hannover und am neuen Schloss Herrenhausen vorbei. Für die Inliner und Handbiker geht's nach der Fertigstellung der Bauarbeiten am Kröpcke wieder über den altbekannten Kurs. Verkürzt wurde der „FunRun“ am Veranstaltungssonabend von 4,8 auf nunmehr 3,6 Kilometer.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

Internet:

<http://www.marathon-hannover.de>

<http://www.facebook.com/MarathonHannover>